

Die Internetseite wurde neu belebt

Infos des Partnerschaftsvereins Meinhard

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Frankreichfreunde, es ist nun schon einige Wochen her, dass wir unsere Freunde in Frankreich besuchten. Es waren wieder schöne, erlebnisreiche Tage. Nun freuen wir uns auf das Wiedersehen im nächsten Jahr bei uns in Meinhard. Als Termin wurde wieder Himmelfahrt vereinbart.

Schon zwei Wochen später hatten wir unsere nächste Veranstaltung. Das Erdbeerfest in Frieda. Wir waren wie im letzten Jahr mit einem Stand vertreten. Das Fest wurde wieder ein voller Erfolg. Der Partnerschaftsverein konnte eine ansehnliche Summe zum Gesamterlös beitragen. Ein herzliches Danke-

schön allen Spendern einer Torte und allen Helfern am Stand. Das Erdbeerfest 2018 wird am 10. Juni sein.

Unsere Internetseite wurde inzwischen wieder zum Leben erweckt. In Zukunft wird man unter **pvmeinhard.beep-world.de** Infos, Bilder und Termine unseres Vereins finden.

Für den Herbst ist eine Abendveranstaltung geplant an der Barbara Wenk und Bernd Bogatsch über ihre Fahrradtour nach Frankreich berichten. Im Anschluss gibt es dann Bilder unserer Jume-lage und eine Vorstellung der Charente Maritime. Die Veranstaltung ist öffentlich, der genaue Termin steht noch nicht fest.